

U.

In Grecia hace lo
mismo como culto a Dioniso,
dios del vino.

"Prohibido suicidarse en democracia": **UN SALTO AL VACIO DEL CORAZON**

El teatro "ICTUS" se ha convertido en algo más que una leyenda: un mito de inagotable creación común que siempre ha generado un llamado al inconsciente colectivo. El título, en una especie de error sintáctico, nos hace pensar en un tema lírico. La obra tiene muchos matices de comedia, llena de verdades bastante significativas. Felipe Sepúlveda (José Secall), un hombre con la eterna duda: morir y dejar la soledad e incomprendión, o vivir con el peso de no tener un horizonte claro, en la más absoluta soledad física e intelectual.

El comunismo ha muerto, pero para este hombre, Marx sigue tan vivo como su ideal. Es un excelente retrato del entorno que nos rodea: a veces triste, a veces

LA Tercera 27/12/92
P. 12 - 13. (Inf.)



**Felipe
Sepúlveda
José
Secall, un
suicida inde-**

Un salto al vacío del corazón [artículo] Amarello.

Libros y documentos

AUTORÍA

Amarello

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un salto al vacío del corazón [artículo] Amarello. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)